

Le chalut pélagique à un seul bateau pour la pêche industrielle - Compte rendu des essais effectués par la "Thalassa" en 1962



Nous avons fait, en juin 1962, avec la "Thalassa" des essais systématiques de différents types de chalut pélagique pouvant convenir à la pêche industrielle. Une partie de ces essais (fonctionnement de chalut entre deux eaux et "netzsonde" ou sondeur de corde de dos) eurent pour témoins des patrons de Boulogne, Lorient et La Rochelle. L'expérience a été complétée par des pêches pélagiques exécutées en juillet-août au cours de la campagne golfe du Maine - Terre-Neuve.

Auteurs du document : Nedelec, Claude

Obtenir le document : ISTPM

Thème (issu du Text Mining) : INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1962-12

Format : text/xml

Source : Science et Pêche (0036-8350) (ISTPM), 1962-12 , Vol. 110 , P. 1-13

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1962/publication-7043.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7043/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/le-chalut-pelagique-a-un-seul-bateau-pour-la-peche-industrielle-compte-rendu-des-essais-effectues-pa0>

Evaluer cette notice: